

**S t e l l u n g n a h m e
des Beirates Neustadt
vom 27.02.2018**

zum Neubau einer Kindertagesstätte für 4 Gruppen am Neustadtswall

Der Beirat Neustadt unterstützt die KiTa-Erweiterung im Interesse der Kinder und ihrer Familien in der Neustadt. Die zusätzlichen KiTa-Plätze sind schnell erforderlich, sonst drohen Notmaßnahmen (21. Kind) und Notbauten (teure Mobilbauten).

Die Lage im Neustadtswall bietet viel Grün und Spielmöglichkeiten, außerdem ist sie gut in das Wohnquartier eingebettet.

Es wurden zwei Standorte für das neue Gebäude miteinander verglichen. Der Vergleich kommt zu dem Ergebnis, dass für beide Standorte gleich viele Bäume zu fällen wären. Für den jetzt gewählten Standort sprechen drei weitere Argumente:

1. Raumabhängigkeiten zwischen dem vorhandenen Gebäude und dem neuen Gebäude.
2. Anschluss an die vorhandenen tiefen Gebäude (Hochschule) – bauliche Abrundung.
3. Der am Neustadtswall vorhandene Eingang in den Park zwischen Hallenbad und Kita von Norden kommend bleibt in seiner grünen Breite erhalten.

Der Beirat Neustadt erwartet, dass die nötigen Ersatzpflanzungen im näheren Umfeld der Baustelle, also im Einzugsbereich des Neustädter Parks, erfolgen.

Der Beirat Neustadt kritisiert, dass die zuständigen Behörden es versäumt haben, den Beirat frühzeitig zu informieren. Die Unterlagen hätten deutlich früher vorgelegt werden können. Mit der Umsetzung einer Maßnahme zu beginnen, bevor sich der Beirat als TÖB geäußert hat, muss grundsätzlich vermieden werden.

(mehrheitlich beschlossen)